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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   06/09/2022 

      BOLETIM Nº  032-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 

- PL Nº 102-02/2022  - Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 
o exercício de 2023. 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 008/2022 - Autoriza o 
afastamento remunerado das professoras municipais Deise Cristina 
Scheibe e Pauline Pessi, selecionadas em âmbito nacional para realizarem 
curso de aperfeiçoamento denominado “Alfabetização Baseada na Ciência 
(ABC)”, na cidade do Porto, em Portugal. 

 
Of. n° 0500-02/2022 - Resposta ao ofício 654/2022 do vereador 
Adriano Rosa a Secretaria de Planejamento e Urbanismo encaminha-
lhe o Relatório anexo. 

 
Of. n° 0495-02/2022 - Resposta ao ofício 623/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Secretaria de Segurança Pública (SESP) informa que 
realizará estudo jurídico sobre a viabilidade da sugestão, bem como 
quanto às implicações no caso de ocorrência de acidentes de trânsito 
provocados em razão da programação semafórica. 

 
Of. n° 0502-02/2022 - Resposta ao ofício 670/2022 do vereador 
Adriano Rosa, ao ofício 671/2022 da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja, aos ofícios 676, 678 e 679/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi, ao ofício 681/2022 do vereador Lorival Ewerling dos 
Santos, aos ofícios 682 e 683/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva, 
ao ofício 686/2022 do vereador Heitor Luiz Hoppe e ao ofício 
687/2022 dos vereadores Deoli Graff e Heitor Luiz Hoppe, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
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Of. n° 0363-02/2022 - Resposta ao ofício 504/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira a Secretaria de Planejamento e 
Urbanismo informa que o processo licitatório para aquisição da 
parada de ônibus está em fase de conclusão, e a mesma deverá ser 
implantada com a maior brevidade possível. 
****************************************************************************** 
ESTADUAIS: 
 
- Comandante do Corpo de Bombeiros, Tenente Fausto Gusmão 
Althaus, convida os Senhores Vereadores para um café da manhã 
com apresentação de treinamento de resgate veicular no dia 22 de 
setembro de 2022 às 8:30 horas no quartel do Corpo de Bombeiros 
Militar de Lajeado.  
 
- Silvia Magalhães de Oliveira - Equipe de Demandas do Gabinete do 
Governador em atenção ao Ofício nº 708/2022 do Vereador Sérgio 
Luiz Kniphoff, referente a Moção para o chamamento de todos os 
aprovados no concurso vigente da SUSEPE, acusamos recebimento 
de sua correspondência neste gabinete. Informamos que o 
documento foi encaminhado para conhecimento. 
 
- Assessoria do Gabinete do Secretário da Secretaria de Justiça e 
Sistemas Penal e Socioeducativo, em resposta a Moção de Apoio, 
oriunda da Câmara de Vereadores de Lajeado/RS, o qual solicita que 
sejam chamados todos os candidatos aprovados com a nota mínima 
de 60%, para a etapa do Teste de Aptidão Física (TAF), esclarecemos 
o seguinte.  

Foi instaurado o PROA de n° 22/0602-0004107-3 que tratou das 
solicitações realizadas pela “Comissão dos Aprovados do Concurso 
da SUSEPE 2022”, representantes do órgão sindical, e lideranças 
políticas, que requerem o chamamento para o teste de aptidão física 
(TAF) de 800 candidatos para o cargo de agente penitenciário, 
excedentes conforme ponto de corte em razão do item 8.2.3 - “Os 
candidatos que não convocados para o TAF, estarão 
automaticamente eliminados desse Concurso Público” do edital 
n°01/2022, para fim de análise técnica e jurídica do pedido.  

No referido expediente (PROA de n° 22/0602-0004107-3) foi 
consultada a Procuradoria-Geral do Estado que elaborou parecer no 
sentido de que as solicitações veiculadas nos autos partiram de 
premissa fático-jurídica equivocada, de que o simples atingimento do 
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número de 60 pontos na prova teórico-objetiva seria suficiente para 
habilitar o candidato à etapa subsequente.  

Contudo isso não se coaduna com os termos do edital, pois os 
candidatos que não alcançaram a classificação necessária para a 
realização do TAF não se qualificaram como aprovados ou 
excedentes, uma vez que foram eliminados do certame por força 
da legítima cláusula de barreira.  

Registre-se que a cláusula de barreira, assim como de qualquer 
outra disposição editalícia, não se insere no juízo de oportunidade e 
conveniência do gestor, porém, ao contrário, vincula a Administração 
Pública, assim como os candidatos, que com elas aquiesceram ao se 
inscreverem no certame.  

Assim, ao ser elaborado o edital, sendo estipulada da cláusula 
de barreira, não há caráter discricionário, uma vez que o edital é a lei 
de regência da relação jurídica estabelecida entre a Administração e 
os candidatos, de sorte que suas disposições assumem natureza 
cogente. Esse é o entendimento consagrado na jurisprudência do 
Superior Tribunal de Justiça.  

Dessa forma, a PGE concluiu não ser possível o chamamento de 
todos os aprovados com a nota mínima de 60%, para a etapa do Teste 
de Aptidão Física (TAF), nos seguintes termos:  

a) o edital de abertura do concurso público para provimento dos cargos 
de Agente Penitenciário contemplou duas regras restritivas na etapa da 
prova teórico-objetiva, estabelecendo a eliminação tanto dos candidatos que 
não perfizessem o mínimo de 60 acertos, como daqueles que, mesmo tendo 
logrado esta primeira condição, não se classificassem até a posição 3.000, em 
legítima estipulação da chamada “cláusula de barreira”, cuja 
constitucionalidade já foi reconhecida pelo Supremo Tribunal Federal no 
julgamento do tema n° 376 da sistemática da repercussão geral;  

b) a observância das disposições editalícias, entre as quais a cláusula de 
barreira, impõe-se de forma cogente tanto à Administração como aos 
candidatos, não se situando na discricionariedade do gestor a sua mitigação 
ou transgressão após iniciado o concurso público.  
******************************************************************************  
CARLOS EDUARDO RANZI (Projeto de Lei CM nº 077-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 077-02/2022 – Concede benefícios fiscais no 
Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) a título de incentivo 
ambiental. 

****************************************************************************** 



Página 4 de 17 
 

ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 841,842, 843, 844 e 
845/2022) 
  
Req. 841/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo, com o objetivo de criar o Banco do Brinquedo e do Livro 
de Lajeado. 
O Banco do Brinquedo e do Livro terá por finalidade receber doações 
de brinquedos, jogos, livros e material escolar, e distribuí-los 
preferencialmente às crianças e jovens em situação de 
vulnerabilidade social. Escolas públicas, projetos sociais e entidades 
beneméritas também podem ser beneficiados 
  
A criação do Banco do Brinquedo e do Livro também vai possibilitar 
a distribuição de brinquedos e jogos que poderão ser utilizados em 
atividades de cunho pedagógico. Além disso, sendo instituído de 
forma permanente as doações não ficarão restritas às datas 
comemorativas, como Dia da Criança e Natal, que é quando existe o 
maior apelo e são promovidas campanhas de arrecadação. 
  
Req. 842/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei à Secretaria de 
Saúde e ao Conselho Municipal de Saúde, para que o mesmo seja 
analisado, estudado e posteriormente apresentado pelo Poder 
Executivo.  A proposta tem como objetivo instituir o Programa 
Municipal de Práticas Integrativas e Complementares e de Educação 
Popular em Saúde, observadas as diretrizes da Política Nacional de 
Práticas Integrativas e Complementares, da Política Estadual de 
Práticas Integrativas e Complementares e da Política Nacional de 
Educação Popular em Saúde.  O principal objetivo do Programa é 
promover a implantação de políticas de saúde e suas diretrizes em 
áreas como acupuntura, homeopatia, plantas medicinais e fitoterapia, 
arteterapia, meditação, musicoterapia, osteopatia, quiropraxia, reiki, 
yoga, bioenergética, constelação familiar, entre outras. O Programa 
visa ao bem-estar da população através da instituição de práticas que 
são sistemas e recursos terapêuticos que buscam estimular os 
mecanismos naturais de prevenção de doenças e da recuperação da 
saúde por meio de tecnologias eficazes e seguras, com ênfase na 
escuta acolhedora, no desenvolvimento do vínculo terapêutico e na 
integração do ser humano com o meio ambiente e a sociedade. 
De acordo com o projeto, as Práticas Integrativas e Complementares 
em Saúde têm uma visão ampliada do processo saúde/doença e da 
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promoção global do cuidado humano, especialmente do 
autocuidado. Os diagnósticos são embasados no indivíduo como um 
todo, considerando-o em seus vários aspectos: físico, psíquico, 
emocional e social na busca de uma mudança de paradigma, da lógica 
de intervenção focada na doença para ser voltada para a saúde do 
indivíduo.  
  
 Req. 843022 – Solicita o envio de ofício ao Prefeito Marcelo Caumo 
sugerindo a criação de uma comissão para elaboração de legislação 
com objetivo de tornar menos burocrático o processo de instalação de 
redes 5G, facilitando a implantação da tecnologia 5G. 
A estimativa é que com o 5G a velocidade de navegação na internet 
seja 100 vezes mais rápida do que a oferecida atualmente pelas 
bandas 4G, além de comunicações sem atrasos. 
Florianópolis foi uma das primeiras cidades a regulamentar a 
instalação das antenas 5G. Lá, entre as regras previstas está a 
instalação, em qualquer região da cidade, das chamadas “estações 
rádio base” que passam a ser consideradas bens de utilidade pública. 
Os novos postes não poderão ultrapassar os 25m de altura e a 
montagem, desmontagem, infraestrutura e instalação das antenas 
não dependem mais de licenciamento prévio.  
A nova geração de internet móvel tornará viável mais serviços 
públicos, como semáforos inteligentes, gestão do transporte público, 
ambulâncias conectadas que permitem o atendimento remoto, 
tecnologias utilizáveis para monitorar a saúde e gestão mais eficiente 
de iluminação e energia. 
  
Req. 844/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e à 
empresa Expresso Azul, solicitando que os ônibus que fazem o trajeto 
Centro – Morro 25, respeitem o horário previsto de passar às 
19h10min na parada de ônibus em frente ao Hospital Bruno Born, 
pois atualmente os ônibus têm passado no local por volta das 20h e 
próximo a lotação máxima do veículo. 
  
Req. 845/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde 
solicitando que seja flexibilizado o processo de ingresso de novos 
pacientes a serem atendidos pela Casa Verde, passando o local a 
aceitar laudos que atestam o Transtorno de Espectro Autista emitidos 
por psiquiatras, psicólogos e neuropediatras não apenas da rede 
pública, mas também da rede privada. 
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 LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Ind. 160) 
  
- Secretaria do Planejamento, Urbanismo e Mobilidade (SEPLAN) e a 
Secretaria da Segurança Pública (SESP) Departamento de Trânsito 
para que providencie a colocação de um semáforo na Rua João Abott, 
no cruzamento com a Rua Santos Filho devido ao grande número de 
acidentes que ali acontece. 
  
-Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que providencie o 
capeamento asfáltico na Rua General Osório entre a Rua Borges de 
Medeiros e a Rua Doutor Parobé, devido ao mal estado do 
calçamento. 
  
EDERSON FERNANDO SPOHR (Ind. 161) 
  
- Indico à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, oficiar ao Chefe do 
Poder Executivo as seguintes providências. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a sinalização (pintura) da rua 
Santos Filho no trecho compreendido entre as ruas Benjamin 
Constant e João Abott. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Sérgio Lopes 
Craide, nº 610 no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Jacob 
Augusto Purper,100 em frente a sucatas no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Laudir João 
Fleck, 81 no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpadas na rua Beno 
Augusto Schmitt números 145, 167 e 205, no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpadas na rua Maria 
Elizete Stein, números 114, 79 e 68, no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Pedro Inácio 
de Oliveira, nº 55, no bairro Floresta. 
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- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Bruno 
Sieben, nº 15, no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Érico Weber, 
nº 487, no bairro Floresta. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Selvino 
Seltenreich, nº 222, no bairro São Bento. 
  
– Solicito a Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Juvenal José 
Pinto, nº 39, no bairro Moinhos D’Água (poste do transformador) 
  
- Solicita à Secretaria de Obras a instalação de tampa em bueiro 
localizado na rua 1° de Maio, em frente ao posto de Saúde de São 
Bento. O buraco está no meio da calçada de passeio, gerando risco 
sério de acidente aos pedestres. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de Semáforo com 
temporizador para pedestres e motoristas no entroncamento da 
avenida Benjamin Constant com a rua Santos Filho, Centro. O local é 
extremamente perigoso para a travessia dos pedestres. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras que a faixa de pedestres entre a 
EMMEI Pequeno Aprendiz e o posto de Saúde de São Bento seja 
transformada em FAIXA ELEVADA. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Guido 
Gerhardt, nº 46, no bairro Alto do Parque. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura a poda 
de árvores na rua Silvestre Purper, próximo à divisa com o 
município com Santa Clara do Sul, pois os galhos estão invadindo a 
rua e dificultando a passagem do ônibus. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 846/2022) 
  
Req. 846/2022 – Solicita o envio de ofício à SEAD – Secretaria de 
Administração / Gabinete do Prefeito, sugerindo uma homenagem 
honrosa aos 200 anos da Independência do Brasil, a ser comemorado 
no dia 7 de setembro deste ano.  
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A forma de marcar o bicentenário da Independência do Brasil, na 
cidade de Lajeado, poderia ser através de uma placa afixada no 
Monumento do Centenário da Independência, localizado no centro 
da Praça Marechal Floriano (Praça da Matriz). 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 847, 848, 849, 850, 851, 852, 853 
e 854/2022 e Ind. 162) 
  
Req. 847/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Meio 
Ambiente, solicitando a viabilidade de utilização de lixeiras com 
tampa, evitando o acúmulo de lixo ao redor das mesmas. 
  
Req. 848/2022 -  Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando desconto no pagamento de IPTU para moradores que 
registraram falta de água no Bairro Conventos. Notadamente no 
abastecimento fornecido pelo Poder Executivo, visto os prejuízos 
causados aos moradores. 
  
Req. 849/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a viabilidade de instalação de quadra de basquete no 
Bairro Conventos. A demanda foi encaminhada por moradores com 
filhos que praticam o esporte e, não possuem espaço adequado para 
treinamentos e práticas de lazer no bairro. 
  
Req. 850/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Saúde, 
solicitando qual é a destinação das emendas parlamentares 
encaminhadas pelo deputado federal Giovani Feltes, no valor total de 
R$ 260.000,00 (sendo uma de R$ 160.000,00 e outra de R$ 100.000,00), 
destinadas à área da saúde. 
  
Req. 851/2022 - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
reiterando o ofício 213/2022, em que foi solicitada a substituição da 
parada de ônibus em frente a nova unidade da Farmácia São João, na 
Av. Benjamin Constant, no bairro Florestal, por uma nos moldes da 
situada em frente a Padaria Suíça. Conforme informação repassada 
no ano de 2021, pelo presidente da Câmara da época, o investimento 
seria da própria farmácia. 
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Req. 852/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Saúde, 
solicitando a reposição do medicamento ácido valpróico. O mesmo 
está em falta na farmácia escola e sem previsão de reposição. 
  
Req. 853/2022 - Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, 
reiterando a indicação 270/2021 e os ofícios 74/2022 e 445/2022, em 
que foi solicitada a colocação de brita na Rua Itajaí, no Bairro 
Conservas, a pedido de moradores.  
A primeira solicitação foi encaminhada em 07 de dezembro de 2021. 
Haja vista o tempo decorrido para a execução da manutenção da via, 
solicito ainda as seguintes informações: 
- Existe problema com o fornecimento de brita? 
- Qual a justificativa para a não execução do serviço? 
- Quando o serviço será realizado? 
  
Req. 854/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo: 
Tendo conhecimento da existência de Comissão para revisão da Lei 
Complementar 001/2016, formada em 2019 por representantes dos 
sindicatos, servidores e da administração pública, solicito as atas das 
reuniões que contém as sugestões de alterações da referida Lei. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando melhorias 
na iluminação pública, visto que a cobrança da CIP (Contribuição de 
Iluminação Pública) foi reajustada, porém, persiste a demora na 
realização das manutenções. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 855, 856 e 857/2022 e Ind. 
163) 
  
Req. 855/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SEAD/SESA reiterando a solicitação que com 
URGÊNCIA sejam tomadas as devidas providências quanto às 
inúmeras reclamações de moradores de que estão tendo problemas 
para conseguir entrar em contato por telefone com o Posto de Saúde 
do bairro São Bento, pois segundo os mesmos, os telefones tocam e 
ninguém atende, e quando é atendido logo em seguida é desligado 
na cara das pessoas, o que é inadmissível que aconteça. 
  
Req. 856/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal/ SED solicitando para que seja estudada a 
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possibilidade das crianças que completam 12 anos, durante o ano 
letivo, possam permanecer até o final do mesmo, frequentado o 
Projeto que já está matriculada, tendo em vista que muitos pais com 
esta lei, acabam sendo pegos de surpresa, muitas vezes não tendo 
com quem deixá-las, pois todos trabalham, ou que seja 
disponibilizado um outro local em que elas possam ficar, visto que 
sozinhas em casa elas não podem ficar.  
  
Req. 857/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SESA solicitando que os servidores dos Postos de 
Saúde, principalmente os médicos informem aos pacientes quando 
lhes é prescrito exames, se eles são ou não disponibilizados pelo SUS, 
para que os mesmos não percam tempo indo até a Secretária da Saúde 
para encaminhá-los. 
  
- Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
  
- SEOSP: reiterando a solicitação de que na área localizada na Rua 
Décio Martins de Azevedo ao lado do Mercado Allesgut no bairro São 
Bento, que seja feita a instalação de uma academia ao Ar Livre, para 
que os moradores tenham um local para o seu momento de lazer. 
  
- SEOSP: solicitando a substituição de lâmpada queimada ao lado de 
uma parada de ônibus localizada na interseção da Rua Selvino 
Seltenreich com a Rua Décio Martins de Azevedo no bairro São Bento. 
  
- SEOSP: solicitando a colocação de lixeiras na Rua Alcira Maria 
Schossler, proximidades da residência nº 227, no bairro Moinhos 
d’Água, pois devido não haver nenhuma no local, os lixos estão 
ficando espalhados nas calçadas, causando transtornos a todos. Segue 
imagem em anexo.  
  
JONES BARBOSA DA SILVA (Req. 858, 859, 860/2022 e Ind. 164) 
  
Req. 858/2022 – Solicita o envio de ofício à empresa TIO LAJEADO, 
solicitando estudo para implantação de linha de ônibus aos finais de 
semana do bairro centenário/centro e centro/centenário. 
Solicitamos a informação referente ao transporte nas proximidades 
do atacado ABC, tem algum horário que a empresa desloca ônibus 
para fazer o referido trajeto? 
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Req. 859/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde 
solicitando informações do convênio que o Município de Lajeado tem 
com SAMU, quais as cláusulas constantes. 
O questionamento chega, devido este gabinete ter relatos de pacientes 
que necessitam de atendimento de UTI móvel e não foram atendidos. 
Questiona-se de que forma é prestado o serviço e qual o número de 
veículos a disposição para este município? 
  
Req. 860/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando a 
reativação da Secretaria de Agricultura do município. 
Tendo em vista o tamanho e a importância de tal secretaria, 
entendemos que seja necessário, estruturar todo serviço prestado por 
tal em um único ambiente, os contribuintes Lajeadense, encontram 
dificuldades em direcionar os pedidos e demandas, facilitaria assim 
o andamento do serviço prestado, a gerência sobre os serviços 
realizados pela mesma. 
A busca de recursos para a Secretaria se faz importante, por vezes 
podemos estar perdendo recursos que seriam destinados a realização 
da grande demanda que o município tem nesta área. 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, para que atenda às 
seguintes demandas. 
        
- Solicita troca de lâmpada queimada, no viaduto Campestre/São 
Cristóvão, ao lado do bairro são Cristóvão, lâmpada queimada está 
junto ao ponte; 
        
- Lâmpada queimada, na esquina da Rua Fábio Brito de Azambuja 
com a rua Epitácio Pessoa, Bairro São Cristóvão; 
        
- Lâmpada queimada na esquina das ruas Coelho Neto com a Fabio 
Brito de Azambuja, no Bairro São Cristóvão; 
     
- Lâmpada queimada, na rua Coelho Neto, nº 642, Bairro São 
Cristóvão; 
        
- Lâmpada queimada, no penúltimo poste da esquina das Ruas Dr 
Roberto Fleischhut com a Coelho Neto, Bairro São Cristóvão; 
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- Lâmpada queimada na rua Alagoas, nº 18, Bairro São Cristóvão; 
        
- Lâmpada queimada na rua Alagoas, nº 65, Bairro São Cristóvão; 
         
- Lâmpada queimada na rua Pernambuco, ao lado do nº 415,Bairro 
São Cristóvão; 
       
- Lâmpada queimada, na rua Pernambuco, nº 231, Bairro São 
Cristóvão; 
        
- Lâmpada liga e desliga, poste de esquina rua Pernambuco em frente 
ao nº 82, Bairro São Cristóvão  
        
- Lâmpada liga e desliga, na rua Minas Gerais ao lado do prédio nº 
109, esquina com Pernambuco, Bairro São Cristóvão;  
        
- Lâmpada queimada 2 postes em frente ao nº 109 e 115, na rua 
Pernambuco, Bairro São Cristóvão 
        
- Lâmpadas queimadas na praça do bairro Campestre, manutenção 
em todos os postes, vários postes sem luz; 
 
- Colocação de grade na boca de lobo rua Mauricio Cardoso com 
Idalina da Silva, Bairro Santo André; 
        
- Recapeamento do asfalto entrada da Afonso Celso com Cecília 
Catarina Sulzbach, Bairro Santo André; 
        
- Solicita tampa de concreto no bueiro número 95, Rua Santa Catarina, 
Bairro Santo André; 
        
- Solicita troca de lâmpada queimada na rua Germano Hallmann, 
Bairro Campestre; 
        
- Solicita desobstrução de bueiro, na rua Guanabara ao lado do nº 45, 
Bairro São Cristóvão, conforme o protocolo 23092/2022; 
         
- Recapeamento de buraco no asfalto da rua Guanabara em frente aos 
números 279, a 244, Bairro São Cristóvão, Protocolo 23091/2022; 
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- Manutenção da pavimentação rua João Boll em toda sua extensão 
muitos buracos e desníveis nos paralelepípedos, protocolo 
23090/2022; 
        
- Solicita desobstrução de bueiros rua Felipe Craide, nº 531, Bairro São 
Cristóvão protocolo 23093/2022; 
        
- Solicita a recolocação de uma tampa de concreto de bueiro que está 
deslocada rua Carlos de Laert com Felipe Craide, Bairro São 
Cristóvão protocolo 23094/2022 ; 
        
- Solicita manutenção dos paralelepípedos Carlos de Laert 
entroncamento com Felipe Craide valeta na largura da rua, Bairro São 
Cristóvão protocolo 23095/2022; 
        
- Solicita manutenção dos paralelepípedos, Rua José Inácio Teixeira 
muitos desníveis, Bairro São Cristóvão;  
        
- Solicita conserto da boca de lobo rua Irmando Romildo Weissheimer 
na curva perto da escola, Bairro Montanha;  
         
- Solicita colocação de grade em boca de lobo na esquina da Rua 
Paraná encontro com Frederico Schardong Filho, em frente ao nº 669, 
Bairro São Cristóvão Protocolo 22876/2022 ;  
        
- Solicita manutenção da pavimentação rua Paraná entre os números 
323 a 351, Bairro São Cristóvão protocolo 22868/2022; 
         
- Grade de boca de lobo solta em frente a KM Lavagem Rua Coelho 
Neto, Bairro São Cristóvão, Protocolo 22875/2022; 
         
- Lâmpada ligada durante todo dia rua Coelho Neto em frente a KM 
Lavagem; 
         
- Lâmpada ligada o dia todo rua Maurício Cardoso, nº 747, Bairro São 
Cristóvão; 
         
- Solicita recolocação de tampa de concreto de bueiro está deslocada, 
buraco na calçada oferecendo perigo aos pedestres, Rua Frederico 
Schardong Filho, com Rua São Paulo Bairro São Cristóvão;  
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- Solicita conserto de calçamento rua São Paulo, nº 364, Bairro São 
Cristóvão protocolo 22871/2022; 
 
- Solicita conserto e cratera na esquina da rua São Paulo e Carlos de 
Laert, Bairro São Cristóvão, desabou os paralelepípedos e abriu 
buraco Protocolo 22866/2022; 
        
- Solicita limpeza de tubulação e Boca de lobo Rua Joaquim Nabuco 
com São Paulo conforme protocolo 22872/2022; 
         
- Troco da boca de lobo de concreto quebrada na rua Coelho Neto em 
frente ao 183, Bairro São Cristóvão conforme protocolo 22878/2022; 
         
- Solicita colocação de brita na praça da Lyall, Bairro São Cristóvão, 
pontos de barro sem brita;  
        
- Solicita manutenção de alguns bancos da praça da Lyall, bairro São 
Cristóvão; 
        
- Solicita recapeamento da avenida Getúlio Vargas em toda sua 
extensão Bairro campestre; 
         
- Solicita manutenção da iluminação pública na área verde da rua 
Galpão de barro, Bairro Campestre, crianças não podem brincar após 
o entardecer devido à escuridão.  
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura Solicitando que 
atenda às seguintes demandas: 
 
- Recolhimento de móveis entroncamento da rua Paraná e Frederico 
Schardong filho, Bairro São Cristóvão em frente ao nº 669; 
 
- Recolhimento de móveis rua Maurício Cardoso, nº 613, Bairro São 
Cristóvão; 
 
- Limpeza no entorno da lixeira, Rua Maurício Cardoso em frente ao 
nº 523, Bairro São Cristóvão; 
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- Solicita poda de árvore rua São Paulo em frente ao nº 73, Bairro São 
Cristóvão; 
 
- Solicita poda de árvore rua Joao Unibaldo Neumann, nº 46, Bairro 
São Cristóvão; 
 
- Recolhimento de lixo verde Felipe Craide, nº106, Bairro São 
Cristóvão; 
 
- Recolhimento de lixo verde Rua Jayr Amaury Koebe final da rua nos 
fundos do posto de saúde, Bairro São Cristóvão; 
 
- Recolhimento lixo verde Rua Felipe Craide, nº 132, Bairro São 
Cristóvão;  
 
- Lixo verde rua Joao Unibaldo Neumann com Felipe Craide, Bairro 
São Cristóvão; 
 
- Lixo verde rua Coelho Neto esquina com Felipe Craide, Bairro São 
Cristóvão; 
 
- Recolhimento de lixo verde rua Carlos de Laert esquina com a rua 
Felipe Craide, Bairro São Cristóvão;  
 
- Recolhimento de colchão junto à lixeira da Rua João Boll em frente 
ao 116, Bairro São Cristóvão;  
 
- Recolhimento de móveis rua João Boll, nº 226, Bairro São Cristóvão 
 
- Recolhimento de lixo verde rua João Boll em frente ao nº 226, Bairro 
São Cristóvão; 
 
- Recolhimento de móveis rua Guanabara ao lado do prédio 353, 
bairro São Cristóvão   
 
- Lixo verde rua Maurício Cardoso 1237, Bairro Santo André 
 
- Lixo verde Rua Maurício Cardoso 1189, Bairro Santo André 
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- Solicita corte da vegetação na entrada do túnel do bairro Santo 
André a vegetação está por cima da escada de acesso ao túnel  
 
- Lixo verde rua Idalina da Silva 61, Bairro Santo André  
 
- Lixo verde esquina da Mario Jaeguer com Maurício Cardoso, Bairro 
Santo André 
 
- Lixo verde Afonso Celso 261, Bairro Santo André  
 
- Lixo verde Afonso Celso 170, Bairro Santo André  
  
- Solicita o envio de ofício ao departamento de trânsito solicitando a 
pintura da faixa de pedestre na esquina da rua Visconde de 
Tamandaré com Avenida Piraí, Bairro São Cristóvão. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 861/2022 e Ind. 165) 
  
Req. 861/2022 – Solicita o envio de Ofício para à Secretaria do 
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade – Departamento de Trânsito 
– sugerindo um estudo técnico para a possibilidade de uma sincronia 
nas sinaleiras ao longo da Av. Benjamin Constant, entre o Bairro 
Montanha e o entroncamento com a Av. Sen. Alberto Pasqualini. 
JUSTIFICATIVA: 
Este trecho possui um fluxo intenso de veículos e não há sincronia 
entre os semáforos, causando muita tranqueira e lentidão no fluxo do 
trânsito; 
Ocorrem muitas reclamações de motoristas, devido ao grande 
número de sinais e a falta de sincronia entre eles, causando muita 
lentidão e demora no trânsito neste trecho, devido às constantes 
paradas em praticamente todos os sinais. 
  
  
- Solicita envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos – 
Departamento de Iluminação Pública, para que providencie na troca 
ou conserto de duas lâmpadas na Rua das Pereiras – Bairro 
Montanha, ao lado da área de lazer, as quais ficam ligadas durante o 
dia. 
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- Solicita envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos – 
Departamento de Iluminação Pública, para que providencie a troca 
ou conserto de duas lâmpadas em frente as casas de nº 639 e 653 na 
Rua Esperanto – Bairro Alto do Parque. 
  
- Solicita envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos – 
Departamento de Iluminação Pública, para que providencie na troca 
ou conserto de duas lâmpadas na Rua Rodolfo Germano Hexsel – 
Bairro Hidráulica, sendo uma no primeiro poste à esquerda a partir 
da Av. Décio Martins Costa e a outra em frente ao prédio de nº 99. 
  
****************************************************************************** 
Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 05 de setembro de 2022. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


